

Declaraciones del Presidente de la República al Clausurar Cumbre de las Américas

DECLARACIONES DE S.E. EL PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA, RICARDO LAGOS, AL CLAUSURAR CUMBRE DE LAS AMÉRICAS

QUEBEC, 22 de abril de 2001

Hay tres hechos esenciales que quisiera destacar: primero, la convicción de que sólo a través de la democracia y el respeto a los derechos humanos podemos avanzar y por ello la cláusula democrática es una medida concreta y específica para entender que tiene que haber una visión común democrática para poder forjar el futuro.

Segundo, es cierto que avanzamos para la configuración de un área de libre comercio de las Américas, pero sabemos que éste es un medio importante para crecer, para beneficiar a nuestros pueblos y para, a través del crecimiento, llegar a los más necesitados. En consecuencia, creo que este aporte en materia de lo que hacemos en libre comercio tiene que entenderse como un aporte para la mejora de nuestros pueblos.

Y tercero, creo que aquí somos capaces de avanzar con una propuesta concreta y un aporte muy concreto de Canadá en materia de educación y conectividad, que creo que apunta exactamente al tipo de desafío que vamos a tener en este siglo XXI que comenzamos.

Ultima reflexión muy breve, aquí nos une una historia y una geografía, pero mucho más importante es tener valores comunes compartidos sobre cómo construir un futuro y en estos tres temas sobre los cuales tomamos decisiones concretas, está implícita una visión de futuro, que me parece que es lo que hemos avanzado en esta III cumbre, y estoy seguro de que así vamos a contribuir mejor a que éstos sean los proyectos del Presidente Fox, el de las Américas en el siglo XXI.